

Nachruf !

Das St. Konradhaus Schelklingen trauert um



Herrn Michael Krüger

der am 14. Juni 2023 im Alter von 64 Jahren verstorben ist.

Herr Michael Krüger war von Januar 2000 bis Mai 2014 Verwaltungsleiter im St. Konradhaus, bevor er im Juni 2012 Direktor der Stiftung wurde. Krankheitsbedingt endete diese Tätigkeit im September 2016.

In dieser Zeit hat er sich als freundlicher, kompetenter und fairer Ansprechpartner für alle Beschäftigten unserer Einrichtung allseits Sympathie und Wertschätzung erworben.

Wir sind von seinem frühen Tod tief betroffen und trauern um einen wertvollen Menschen.

Unser tiefes Mitgefühl und aufrichtiges Beileid gilt seiner Familie.

**Aufsichtsrat, Vorstand, Mitarbeitervertretung und Mitarbeiter der
Stiftung St. Konradhaus Schelklingen**